
ПРОТОКОЛ NS4

заседания комиссии по проведеЕию отбора наиболее посещаемой муниципальной
территории общего пользования в п.2-го участка института им.щокучаева Каменно-

Степного сельского поселения, подлежащей благоустройству в 2018 ГОДУ

24.08.2018г. здание администрациикаменно - Степного
селъского поселения

На заседании присутствовали члены комиссии:

Морозова Людмила Ивановна председатель комиссии, глава Каменно-
стегlного сельского поселения
заместитель IIредседателя комиссии,
заместитель главы администрации
Каменно-Степного с/п

депутат СНД Каменно-Степного с/п
старшая по МКЩ J\Ъ64

представитель партии <<Единая Россия>>

председатель первичной организации
Инвалидов

Черенков Борис Васильевич

Рябцев Александр Николаевич
Богомолова Татьяна Петровна
Аносова Валентина Николаевна
Кострюков Анатолий Василъевич

Устано в.IIеFIие IIaJ Iичи я кворум а.

Заседание комиссии призIIаIIо lIолIIомочIлLIм. F{а зассl(аIIии комИссии

IIрисутстI]уIо всс чJIены комиссии.

Приняли учасгие в гоJIосоваIIии б че;rовек.

lIoBecTKa дtля

О ходе работ по благоустройству территории парка, расположенНОГО ts

IV кварт€Lле п.2_го у{астка института им.щоry.чаева каменно_степного

сельского поселения Таловского муниципzlJIьного района ВорОНеЖСКОй

области субъектами магIого предпринимательства, соци€LлЬНО

ориентированными некоммерческими организациями

По вышеуказанному вопросу выступила Морозова Л.И., Она

проинформироваJIа членов комиссии с ходом исполнения конТРаКТа. В

время ведется работа
указанного вида работ
необходимо направить

подготовительная работа

настоящее
исполнения
организации

по устройству
нарушены. В

претензию за

по устройству

освещения. Сроки
адрес подряднои

нарушение сроков.

детских площадок,Проведена



завезено оборудование двух детских и|ровых площадок, спортивной
площадки. По границам велодорожки установлен паребрик, на центральной
€шлее и у памятника погибшим воинам снято старое твердое покрытие,
строительный мусор вывезен. Завезен песок и частъ щебня. Продолжается

работа по оформлению входных групп. Процент исполнения намеченного
объема работ составляет 46О/о.

Решили: Информацию Морозовой Л.И. принять к сведению.

В адрес ООО <Рубин> наrrравить претензионное письмо, постоянFIо вести
контроль за ходом исполнения работ.

Морозова Л.И.

Черенков Б.В.

Рябцев А.Н.

Богомолова Т.П.

Аносова В.Н.

Кострюков А.В.

Подписи:
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